
В СЛАВУТИЧЕ ЕСТЬ 
КОМУ И КОГО УЧИТЬ
Вниманию читателей беседа с начальником славутичского городского 
отдела образования Александром Линкевичем

—  Александр Бернатович, 
работники системы образо
вания подводят итоги своей 
деятельности летом —  после 
окончания учебного года. В 
это же время, совсем недав
но случилось событие, по
зволяющее говорить об оп
ределенных итогах славу- 
тичских педагогов уже сегод
ня...

—  В 1999 году отдел обра
зования и городской методи
ческий центр работали над со
вершенствованием системы 
образования в Славутиче. На 
областной коллегии управле
ния образования Киевской го
сударственной администрации 
была рассмотрена работа всех 
35-ти отделов образования Ки
евщины. По рейтингу и оценке 
деятельности славутичская об

разовательная система заняла 
почетное третье место.

—  Все познается в сравне
нии. Иными словам и, наш 
рейтинг улучшился или...

—  В 1997 году мы были на 
12-м месте в области, что, в об
щем, не так уж и плохо —  золот- 
тая середина. В 1998-м заняли 
уже 5-е, в минувшем году —  3- 
е, так что можно смело утверж
дать, что наша система образо
вания постепенно развивается 
и дает ощутимый качественный 
рост.

—  Каковы критерии, кото
ры м и р уко во д ств о в а л а сь  
коллегия?

—  Анализ проводился на ос
новании 123-х специальных таб
лиц. Подробно изучалась и эко
номическая, и педагогическая 
деятельность образовательных,

дошкольных, внешкольных, 
профтехнических учреждений 
города, а также спортивная и 
оздоровительная работа.

Если учесть, что наша сис
тема образования существует 
лишь 10 лет, а мы не только 
опередили таких гигантов, как 
Бровары, Борисполь, Ирпень, 
но и практически сравнялись с 
Белой Церковью и Ставищенс- 
ким районом Киевщины, имею
щими сильные, чуть не столет
ние педагогические традиции, 
то можно смело сказать, что 
нам есть чем гордиться.

Кроме того, наши учителя 
приняли участие в областных 
конкурсах «Классный руководи
тель XXI века» и «Учитель 
года».

И все же, образовательная 
система действительно подво

дит итоги своей работы по окон
чании учебного года: основной 
показатель станет известен в 
июне. Мы также проанализиру
ем и интеллектуальные завое
вания славутичских школьников 
в ходе предметных олимпиад: 
здесь у нас тоже есть причины 
для гордости. Достаточно, веро
ятно, сообщить такой факт: из 
12-ти членов областной мате
матической команды, представ
лявшей Киевщину на всеукра- 
инской олимпиаде, семеро —  
славутчан. Славутичские 
школьники добились опре д е - 
ленных результатов и в облас
ти научно-исследовательскойй 
деятельности.

Так что в Славутиче есть 
кому и кого учить.

Майя РУДЕНКО


